
Conseil des Ecoles Maternelle et Elémentaire de Waldwisse
du lundi 17 Octobre 2011

Etaient présents :

Mme Franz, Mme Morera, M. Wuibaille et M. Binsse, délégués des parents d’élèves

M. Nadé, maire de Waldwisse

Mme Bettenfeld, Mme Sabouriaut, Mlle Geldreich et M. Teitienne, enseignants

1- Présentation des membres du Conseil des Ecoles

- Représentants des parents d’élèves aux conseils d’école :

Maternelle : Mme Franz et M. Wuibaille.

Elémentaire : Mme Morera et M. Binsse.

- Enseignants : Mme Sabouriaut (PS/MS) - Mme Bettenfeld (GS) - Mlle Geldreich

(CP/CE1/CE2) – M.Teitienne (CE2/CM1/CM2).

2- Effectifs 2011 / 2012 et prévisions 2012 / 2013

- Répartition des classes : Mme Sabouriaut ( 8 PS / 12 MS) - Mme Bettenfeld (16 GS) - Mlle

Geldreich (11 CP / 8 CE1 / 5 CE2) – M.Teitienne (5 CE2 / 12 CM1 / 9 CM2).

A noter dans l’année, 2 nouveaux élèves sont attendus en maternelle (1 PS / 1 GS) et 2 en

élémentaire (1 CE1 et 1 CM1).

- Allemand : Intervention de Mme Trampert Anja en élémentaire les vendredis matins.

- Demande d’intervention du RASED pour les élèves en difficultés.

- C’est une année particulièrement difficile pour l’école élémentaire car les effectifs sont
encore en hausse et aucune ouverture de classe n’a été possible. Nous espérons vivement une
décision qui aille dans ce sens l’an prochain car le nombre d’élèves sera encore en hausse.
- M. le Maire de la commune confirme les travaux de construction d’une salle supplémentaire.

3- Vote du règlement intérieur des 2 écoles

Le conseil d’école a voté les règlements intérieurs des écoles maternelle et élémentaire.

4- Sécurité

- Les cahiers de sécurité ont été présentés aux membres du conseil d’école.

- Le Conseil d’Ecole demande à nouveau à la mairie d’équiper les 2 écoles d’affichages

normalisés des plans d’évacuation.

- Il est également demandé à la commune de Waldwisse de fournir aux 2 écoles de l’eau

embouteillée, du gros scotch et des piles pour les radios et lampes de poche de l’école afin de

permettre un confinement efficace en cas d’alerte.

5- Point financier

Un bilan financier 2010/2011 des écoles maternelle et élémentaire a été présenté aux parents

d’élèves à la rentrée 2011.

Depuis cette année, dans un souci de légalité, la commune ne verse plus sa subvention aux 2

écoles mais gère directement le règlement de certaines factures. Les écoles ne traitent ainsi

que l’argent des coopératives versées par les parents d’élèves et les subventions

occasionnelles.



6- Projets 2011/2012

- Travail sur le loup (étude d’albums, …), visite du parc à Merzig et spectacle de fin d’année

sur le thème du loup en maternelle.

- Création d’un journal de classe en maternelle.

- Reconduction du jumelage école maternelle de Waldwisse / Kindergarten de Fitten (visite

aux correspondants le 7 Novembre au matin pour la Saint Martin).

- Sorties USEP (activités sportives) pour chaque classe de l’école.

- Visite du centre Pompidou envisagée pour les élèves de cycle III avec les élèves de l’école

de Launstroff.

7- Cycle natation

Aucune ouverture de classe n’ayant eu lieu, tous les enfants de l’école élémentaire se rendront

à nouveau à la piscine de Breistroff-la-Grande à partir du 15 Mars. Le créneau reste inchangé.

Il y aura donc un changement d’horaire de l’école élémentaire chaque jeudi. Les enfants

devront être présents à l’école avant 13h10 (départ du bus) et seront libérés à 15h40 lors du

retour.

Un planning des parents-accompagnateurs sera établi comme l’an passé. Ces derniers aideront

à l’habillage/déshabillage des enfants dans les vestiaires.

8- Travaux divers

- Les enseignants de l’école élémentaire remercient la Mairie de Waldwisse pour les travaux

effectués dans les locaux (ajout de terreau dans les 2 bacs de la cour, réparation de l’éclairage

extérieur en élémentaire, ...) et pour l’aide apportée par Mlle Zimmer en école maternelle.

Autres demandes :

Elémentaire : - Poignée de porte du meuble d’évier à réparer dans la cuisine.

- Panneau en bois rouge à débarrasser dans le local de matériel EPS.

- Crochets à ajouter au tableau jaune dans la salle des CP/CE1/CE2

(porte-carte).

- Achat de tables à envisager (plus aucune table en réserve après

l’arrivée des 2 nouveaux élèves en Janvier).


